Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 87 m2
Référence W-02UKCT
Prix 395 000 €

Fréjus
Appartement a vendre (83600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Coup de ceeur assuré pour ce magnifique 3 pieces de 87m2 situé au cceur du
centre ville de Fréjus.Entierement refait a neuf avec des matériaux de qualité, il est
composé d'un hall moderne avec dressing et toilette individuel, d'un grand séjour
avec une cuisine contemporaine, d'une suite avec dressing, salle de bains et
toilette indépendant ainsi que d'une deuxieme suite avec dressing, salle de douche
et balcon.Entierement isolé et insonorisé, a proximité des stationnements, a 10
minutes du bord de mer et des commerces, ce bien offre une situation

géographique exceptionnelle.DPE : 84 - B/ ...

Cruch on this magnificent 87sqm 2-room apartment in the heart of Fréjus town
centre.Completely refurbished with quality materials, it comprises a modern hall
with dressing room and separate toilet, a large living room with contemporary
kitchen, a suite with dressing room, bathroom and separate toilet and a second
suite with dressing room, shower room and balcony.Fully insulated and
soundproofed, close to parking, 10 minutes from the seafront and shops, this
property offers an exceptional location.Energy rating : 84 - B / Greenhouse gas

emission : 2 - AEstimated annual housing energy costs: ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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